

Exige Austria el levantamiento de las sanciones contra Rusia



Moscú, 3 jun (RHC) El vicecanciller federal de Austria, Heinz-Christian Strache, exigió el levantamiento de las injustas sanciones económicas contra Rusia, en declaraciones realizadas ante la visita del presidente Vladimir Putin al país europeo.

Ante todo, las sanciones perjudicaron a la economía austriaca, declaró el vicecanciller federal al diario Österreich, citado por la televisión capitalina.

Yo siempre advertí que era necesario impedir la posibilidad de un acercamiento de Rusia con China, afirmó el presidente del ultraderechista Partido Austriaco de la Libertad, en alusión al aumento de la cooperación entre Beijing y Moscú.

Los gobiernos de Rusia y China se trazaron como propósito llegar en breve a los 200 mil millones de dólares de intercambio comercial y a aumentar la presencia de alta tecnología y de productos con valor agregado en ese parámetro.

Creo que llegó el momento de poner fin a esas agobiantes sanciones y normalizar de una vez y por todas las relaciones políticas y económicas con Rusia, consideró Strache.

Putin se dispone a viajar el próximo martes a Austria, donde analizará las perspectivas de reforzar la cooperación económica de Rusia con uno de sus más importantes socios comerciales en Europa, pese a las sanciones de Occidente.

Ante la aplicación de restricciones al acceso a los mercados financieros y el castigo de empresas y personalidades de Rusia, su gobierno decidió aplicar contramedidas, incluida la prohibición para las importaciones de una larga lista de productos europeos.

Moscú desarrolló un acelerado proceso de sustitución de importaciones de la gran mayoría de los productos agrícolas europeos, cuya entrada quedó suspendida en esta nación.

Expertos estiman que la Unión Europea acumuló pérdidas por varios miles millones de euros en los últimos cuatro años, cuando se aplicaron varias rondas de sanciones unilaterales contra Rusia por parte de ese bloque, Estados Unidos, Canadá y Japón.

Moscú llegó a afirmar que en el caso de los productores agrícolas estos tienen poco interés en el levantamiento de las sanciones, después que el estado puso en práctica un ambicioso plan de inversiones y modernización de la esfera agropecuaria.

El presidente ruso, Vladimir Putin, ratificó hoy la estrategia nacional para luchar contra el lavado de dinero y el financiamiento al terrorismo, indicó el Kremlin.

La estrategia determina las esferas de riesgo en la lucha contra la legalización de dinero obtenido de forma ilícita, y para evitar la entrega de recursos financieros al terrorismo.

Entre los principales mecanismos para poner en práctica la nueva estrategia nacional está el cumplimiento de la ley contra el lavado de dinero, el incremento de la transparencia económica y aviso por uso indebido de ingresos del presupuesto, entre otros.

Además, la nueva concepción de lucha antiterrorista también prevé la reducción del nivel de amenaza terrorista y de las manifestaciones extremistas en la sociedad.

Con la nueva estrategia, se espera que el sistema para contrarrestar el financiamiento del terrorismo se sincronice con estándares internacionales para el combate a ese flagelo.

[https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/163697-exige-austria-el-levantamiento-de-las-sanciones-contra-rusia](https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/163697-exige-austria-el-levantamiento-de-las-sanciones-<u>contra-rusia</u>)



Radio Habana Cuba